

Ein Plädoyer für Beeskow

in der Mitte dieses Kreises



Als Landrat und Bürger

**Der Sparkassen
direktor will,
daß Beeskow
Kreisstadt wird**

Paul Hünemörder im Gespräch

"Beeskow wird eine interessante Stadt, weil die meisten Menschen, die hier wohnen unheimlich ehrgeizig daran arbeiten."

Beeskow war schon früher Kreisstadt, ist es heute und ich möchte, daß es auch so bleibt. Mit den meisten Beeskowern bin ich da einer Meinung. *weiter auf Seite 4*



Für uns ist es eine Selbstverständlichkeit, daß wir dafür plädieren, daß Beeskow und nicht Finsterweh die Kreisstadt wird. Wir leben hier und benehmen uns so, daß sich in unsere Stadt viel tut. Wir wollen selbst mit dazu beitragen, daß Beeskow schöner wird als das je und sich für alle Beeskower neue Perspektiven eröffnen, damit man sich in unsere Kreisstadt wohnföhig kann. Frau Urkandt

Warum soll Beeskow Kreisstadt werden?
Hierzu habe ich eigentlich zwei Meinungen. Die erste Meinung als Landrat, die sich eigentlich auf die objektiven Gegebenheiten stützt und die zweite als Bürger dieses Kreises Beeskow. Zum ersten wäre zu sagen, Beeskow bietet sich an durch seine geografische Lage im zukünftigen Großkreis. Es liegt anders als die Kreise Eisenhüttenstadt und Fürstenwalde **in der Mitte dieses Kreises** und *weiter auf Seite 4*

